

AMBIENTAZO FINAL

La música que no dejó de sonar y los visitantes fueron los protagonistas

Iñigo URIZ | A. PRESS



EUSKALTEL EZ DA EZKUTATU PIRINIOETAN

Joseba ITURRIA

Euskaltel tropelaren buruan heldu zen Pirinioetara. Talde laranja lan handia egin zuen eguneko ihesaldia bertan behera uztearren, baina, azkenean, euskaldunek ezin izan zuten etapa garaipenik eskuratu. Gaurko ezteandaren bezperan, errepedi bazterrak ikurrinez bete ziren.

>2-5

Euskal taldeak lana gogotik egin zuen eguneko ihesaldia bertan behera utzi, eta garaipenaren jokoan bete-betean sartu ahal izateko. Manuel BRUQUE | EFE

Sarkozy logra poner en marcha la Unión para el Mediterráneo

La cumbre de París, en la que participaron más de cuarenta jefes de Estado y de Gobierno, concluyó con la creación de un nuevo marco de cooperación euromediterránea.

La reunión que albergó la capital francesa concluyó con una imagen de satisfacción compartida, al menos ante los medios de comunicación, por los representantes de la UE y los de los estados ribereños del sur y del este del Mediterráneo. Si bien aún no se ha decidido ni dónde se instalará su sede, el nuevo órgano de cooperación interestatal ya tiene

nombre oficial: Unión para el Mediterráneo (UPM). Los ejes sobre los que girará este acuerdo son, entre otros, el control de los movimientos migratorios, el impulso a las autopistas del mar, el trabajo conjunto en materia de protección civil ante catástrofes naturales o la creación de una universidad con programas como el Erasmus.

>19

RAMÓN FERNÁNDEZ DURÁN,
ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

«El alza del precio del petróleo no se explica sólo por la especulación»

Acaba de publicar un libro que lleva por título una clarificante conclusión: "El crepúsculo de la era trágica del petróleo". En esta entrevista con GARA, Ramón Fernández Durán se muestra convencido de que la crisis actual derivada del incremento constante del precio del petróleo –se ha duplicado en apenas un año– no puede

entenderse si no se parte de que estamos llegando a una etapa de escasez de esta materia prima. Precisamente, es esa expectativa la que, a su entender, provoca movimientos especulativos, porque éstos son «una apuesta a caballo ganador». Y predice un «choque de trenes» para hacerse por el control de las reservas.

>6-7